
老人会の皆さんといっしょに
ろ う じ ん か い み な

花壇の植え替えをしました
か だ ん う か

６月２１日
環境 委員会の活動を、老人会のみなさんが手伝ってくださいました。
かんきよういいんかい

学校の花壇がコキアとマリーゴールドの花で、美しく 彩られました。
うつく いろど


